

## PRESSEMITTEILUNG

Seite 1/2

Düsseldorf, 26. Juni 2025

### Frühstart für die Biotechnologie – Biotech Breakfast in Köln



Köln, 28.05.2025 – Früh aufstehen lohnt sich besonders in der Biotechnologie. Beim zweiten #BiotechBreakfast versammelten sich rund 60 Akteur:innen der Biotech-Szene bereits um 8 Uhr morgens im InnoDom Cologne, um sich zu vernetzen, auszutauschen und gemeinsam neue Ideen anzustoßen.

Was das Event auszeichnet: Offenheit, Tempo und echtes Miteinander. Start-ups, Investor:innen, Wissenschaftler:innen, politische Entscheider:innen und Vertreter:innen von Netzwerken kamen zusammen ohne Hierarchien, ohne Gatekeeping. Stattdessen stand der gemeinsame Wille im Fokus: Innovationen voranzutreiben – schnell und im Dialog.

Das #BiotechBreakfast hat sich innerhalb kürzester Zeit zu einem lebendigen Treffpunkt für die Life Sciences-Szene der Region entwickelt. Hier geht es nicht um lange Pitches oder PowerPoint-Schlachten, sondern um echte Gespräche, spontane Ideen und neue Synergien. Dass sich dafür so viele Menschen frühmorgens auf den Weg machen, zeigt, wie stark die Community aufgestellt ist und wie groß der Bedarf nach niedrigschwelligen Austauschformaten ist.

Seite 2/2

Besonders beeindruckend: Die Teilnehmenden reisten nicht nur aus Köln an, sondern auch aus Aachen, Bonn, Düsseldorf, Bochum und anderen Städten in NRW. Ein klares Zeichen dafür, dass sich rund um das Format eine vernetzte und engagierte Szene formt – offen für neue Gesichter, neue Impulse und neue Kooperationen.

Der Veranstaltungsort, der InnoDom Cologne, bot mit seiner offenen Architektur und zentralen Lage den idealen Rahmen für ein Format, das auf Begegnung setzt. Zwischen Kaffee, Croissants und Whiteboards wurden Kontakte geknüpft, Pläne geschmiedet und neue Allianzen angedacht.

Organisiert wurde das Format von Isabelle Schiffer, Ph.D. und Dr. Victor Bustos, unterstützt durch das Gateway Excellence Start-up Center der Universität zu Köln und KölnBusiness – die Wirtschaftsförderung der Stadt Köln. Auch BIO.NRW war Teil der Sponsoren und freut sich, als Landesnetzwerk neben der Unterstützung auch dabei gewesen zu sein.

Die gute Nachricht: Es werden weitere Netzwerkveranstaltungen stattfinden. Während die ersten beiden Ausgaben den Frühaufstehern gewidmet waren, wird der nächste Termin bald auch den Nachteulen gerecht. Weitere Infos folgen.

Eindrücke vom Event: @ Olivier Pol Michel